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Estimada Conselleira.

Respondiendo a la petición que en la mañana de ayer se nos formuló, nos dirigimos a
Usted con el fin de poder llegar a una pronta solución a la situación de conflicto actual.

Desde las pasadas elecciones sindicales hemos venido solicitando al SERGAS y a la
Consellería de Sanidade la apertura de vías de diálogo y negociación con el [m de afrontar y
buscar, de forma consensuada, solución a los múltiples problemas que afectan a los facultativos
del Sergas y a la Asistencia Sanitaria.

Ante la falta de respuesta por parte de esa Administración, en los dos últimos meses,
iniciamos una ronda de asambleas informativas para explicarles a los facultativos de los centros
sanitarios de toda la Comunidad Autónoma la situación de inactividad negociadora y nuestra
voluntad para alcanzar acuerdos y soluciones a los problemas que les afectan.

Estando inmersos en la celebración de esas asambleas se nos convoca para la primera Mesa
Sectorial (cuatro meses después de celebradas las elecciones sindicales) en la que, para nuestra
sorpresa, en el orden del día aparecen cuestiones que, lejos de tranquilizarnos en cuanto a las
intenciones futuras del Sergas, nos sumergen en mayores dudas y preocupaciones que las que,
hasta ese momento, teníamos.

Vista la situación volvimos a solicitar de esa administración la creación de una mesa de
negociación compuesta por esa Administración y la Coalición CESM - O'MEGA, con el [m de
negociar todos los temas que afectan a los facultativos. No hemos obtenido respuesta.

La falta de respuesta por parte de esa Administración a nuestras peticiones nos ha abocado
a la situación de conflicto en la que nos encontramos en la actualidad. Por nuestra parte no existe
interés en mantener esta situación conflictiva si encontramos respuesta a nuestra petición.

Por todo ello solicitamos a esa ConsellerÍa lo mismo que venimos pidiendo desde hace
mucho tiempo:

1. La creación de una mesa de negociación bilateral Administración y la Coalición
electoral CESM - O'MEGA, donde se negocien todos y cada uno de los problemas que
afectan a los facultativos

2. Respecto a la relación de puntos a tratar se iniciaría por los que más conflicto están
suscitando en la actualidad, así como algunos de los reflejados en nuestro programa
electoral, el cual adjuntamos
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Reconocemos que algunos puntos de ese programa suponen reivindicaciones económicas y
que debido a la actual situación de crisis económica no puedan llevarse a efecto en estas fechas,
pero esto no es óbice para que se puedan ir negociando todos los demás aspectos no económicos
que la negociación implica, dejando para una fecha más apropiada su aplicación. \
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